

□ Lesezeit: 1 min.

Ein 24-jähriger Junge, der durch das Busfenster schaute, rief: „Papa, schau, die Bäume kommen auf uns zu!“.

Der Vater sah zu ihm auf und lächelte.

Ein junges Paar, das in der Nähe saß, lachte über das kindische Verhalten des jungen Mannes.

Der Junge kehrte zurück und rief: „Schau, Papa, die Wolken folgen uns!“.

Das Paar konnte nicht widerstehen und sagte zum Vater des jungen Mannes: „Warum bringen Sie Ihren Sohn nicht zu einem guten Arzt?“.

Der Mann lächelte und antwortete: „Wir waren gerade dort, wir haben gerade das Krankenhaus verlassen. Mein Sohn war von Geburt an blind und heute kann er zum ersten Mal sehen“.

*Jeder Mensch auf diesem Planeten hat eine Geschichte. Beurteilen Sie sie nicht, bevor Sie sie kennen. Die Wahrheiten werden Sie verblüffen.*